

Pedro Haces responde a acusaciones: ‘No tengo mucho dinero, tengo dinero suficiente’

En entrevista para MVS Noticias con Luis Cárdenas, el diputado de Morena, Pedro Haces, respondió a la investigación de Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI) sobre sus propiedades.



Negó que tenga una gran fortuna y aseguró que su patrimonio proviene de su trabajo.

“No tengo mucho dinero, tengo dinero suficiente para vivir porque soy un hombre de trabajo”, afirmó.

Pedro Haces destacó que su rancho en Tlalpan ha estado en su familia por más de 100 años y no es una adquisición reciente.

“Mi rancho no es nuevo como muchos que tiran la piedra y estiran la mano”, señaló.



Además, reiteró su compromiso con la Cuarta Transformación y su defensa de los derechos laborales.

“No les gusta que yo esté del lado correcto de la historia, que haya impulsado la ley silla, que no haya un salario mínimo por debajo de la inflación”, subrayó.

En cuanto a las críticas en su contra, el legislador consideró que pueden venir de sectores opositores e incluso de “fuego amigo” dentro de su partido.

“No estoy preocupado de qué digan de mí, todo lo que tengo no viene de hoy, viene de atrás”, aseguró.

Además, defendió su afición por la tauromaquia, afirmando que nunca lo ha ocultado.

“Soy taurino y nunca he escondido eso”, mencionó.

Pedro Haces platica con el papa Francisco

El diputado también hizo referencia a su audiencia con el papa Francisco, quien manifestó su preocupación por la crisis migratoria en América.

“Tiene mucho interés su santidad en lo que está pasando en México y Estados Unidos con la migración”, explicó Haces.

Según el legislador, el pontífice ha exhortado a los obispos estadounidenses a promover un trato humano hacia los migrantes.

Pedro Haces enfatizó que su vida ha estado marcada por la transparencia y su cercanía con la gente.

“Me gusta la vida del campo, me gusta estar cerca de los animales, lo publico en redes sociales, no tengo nada que esconder”, aseguró.



Finalmente, Pedro Haces reiteró que no teme las investigaciones en su contra y que continuará trabajando en favor de los derechos laborales en México.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2025/2/12/pedro-haces-responde-acusaciones-no-tengo-mucho-dinero-tengo-dinero-suficiente-678257.html>